



**Pressemitteilung**

**29. August 2023**

### **Absage der Automobilausstellung Erkelenz 2023**

**Erkelenz** Die Erkelenzer Automobilausstellung (EAA) wird 2023 nicht stattfinden. Stattdessen wird die 33. Ausgabe im Jahr 2024 abgehalten. „Es wäre uns in diesem Jahr nicht gelungen, die gewünschte Fahrzeug- und Markenvielfalt abzubilden“, erklärt Kathrin Tieben. Als General Manager Events & Fairs beim Medienhaus Aachen, das die Veranstaltung ausrichtet, bedauert sie die Absage sehr.

Die Gründe hierfür seien vielschichtig. „Auch wenn es in der Region Autohäuser gibt, die über ausreichend Fahrzeug- und Lieferkapazitäten verfügen, kämpfen doch einige mit den Herausforderungen, die Personalmangel, Inflation und Lieferschwierigkeiten mit sich bringen. Nach intensiven Gesprächen mit HändlerInnen haben wir deshalb entschieden, die Veranstaltung unter den aktuellen Vorzeichen 2023 pausieren zu lassen. Wir hoffen sehr, dass sich die Rahmenbedingungen für das kommende Jahr verbessern“, so Kathrin Tieben.

Die Veranstaltung auf dem Burgparkplatz in Erkelenz sollte am 23. und 24. September zum 33. Mal stattfinden – erstmals mit einer Camping-Börse, die nun ebenfalls gestrichen ist. Bei dem traditionellen Event mit Rahmenprogramm für die ganze Familie präsentieren stets am letzten Septemberwochenende Autohäuser aus der Region die Vielfalt ihrer Fahrzeuge – Neuheiten auf dem Markt und Trends von morgen inklusive.

Nicht tangiert von der diesjährigen Verschiebung der Automobilausstellung ist der Kulinarische Treff in Erkelenz am 24. September. An diesem Tag präsentiert sich die Erkelenzer Gastronomie mit ausgewählten Angeboten und kulinarischen Highlights am Alten Rathaus. Live-Musik mit der Walking Act-Band „combo combo“ sorgt auch dieses Jahr wieder für ein kurzweiliges und stimmiges Ambiente. Mit dabei sind unter anderem der Erkelenzer Sternekoch Alex Wulf und sein Team vom Restaurant Troyka, Fisch Lemmen mit seinen leckeren Gambas nach portugiesischer Art, Metzgerei Rösken mit fleischigen Spezialitäten und Simon Hören vom Vintage mit Gegrilltem vom Feinsten. Auch die Geschäfte, Cafés und Restaurants in der Innenstadt laden mit tollen Angeboten an diesem verkaufsoffenen Sonntag zum gepflegten Bummel ein.

Pressekontakt: Janou Müller-Beuermann, Telefon: 0241/5101482 oder 0172/5181853, Mail: [janou.mueller@medienhausaaachen.de](mailto:janou.mueller@medienhausaaachen.de)